

# ASPIRASI WARGA

## Sambang Door to Door, Bhabinkamtibmas Desa Bojongtugu Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Kewaspadaan dan Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Nov 15, 2024 - 11:40



*Sambang Door to Door, Bhabinkamtibmas Desa Bojongtugu Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Kewaspadaan dan Jaga Kamtibmas*

– Bhabinkamtibmas Desa Bojongtugu, Briptu Jaja Wiliam, melaksanakan

kegiatan Door to Door System (DDS) kepada warga binaan pada hari Jumat, 15 November 2024, pukul 10.00 WIB di Kampung Rawabungur, Desa Bojongtugu, Kecamatan Curug Kembar. Kegiatan sambang ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat sekaligus menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Jaja disambut dengan hangat oleh warga setempat. Di kesempatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan kamtibmas yang sangat relevan dengan kondisi saat ini, antara lain:

1. **Peningkatan Waspada Terhadap Curanmor**  
Warga dihimbau untuk lebih waspada terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor yang marak belakangan ini. Briptu Jaja mengingatkan agar selalu menggunakan kunci ganda saat memarkir kendaraan dan tidak meninggalkan kunci kontak di kendaraan.
2. **Cegah Pernikahan Dini**  
Bhabinkamtibmas juga mengingatkan orang tua untuk menjaga putra-putri mereka agar tidak terlibat dalam pernikahan dini, yang dapat berdampak buruk pada kesehatan, seperti stunting akibat kurangnya gizi.
3. **Jaga Anak Remaja dari Tawuran dan Narkoba**  
Selain itu, Briptu Jaja menyampaikan pentingnya pengawasan terhadap remaja agar tidak terlibat dalam tawuran ataupun penyalahgunaan narkoba.
4. **Pentingnya Menjaga Kamtibmas**  
Terakhir, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Curug Kembar, serta mengingatkan agar segera melaporkan jika ada gangguan kamtibmas kepada pihak berwajib.

Kegiatan sambang berjalan lancar dan kondusif, serta mendapatkan respon positif dari masyarakat yang semakin sadar akan pentingnya menjaga situasi yang aman dan nyaman di lingkungan mereka.